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Top 7 Anfrage zur Schaffung von neuem Wohnraum

Beratungsverlauf: Frau Sydow-Graen fragt an, wieviel neuer Wohnraum geschaffen 
wurde.
Herr Kath erläutert, dass derzeit ca. 160 Antragseingänge mit steigender Tendenz zu 
verzeichnen sind. 
In den Jahren 2018-2020 seien ca. 46-86 neue Wohneinheiten in Tornesch am See ent-
standen.
Die Kitas im Elementarbereich und der Krippe verzeichnen einen Anstieg, ebenso die 
JSS und die FRS.
Bei den Bedarfsplanungen gibt es regelmäßigen Austausch innerhalb der Ämter.
Die Einwohnerentwicklung zeigt, dass zwischen 2018 und 2020 die Einwohnerzahl um 
etwa 400-500 Einwohnern gestiegen ist. Die Anzahl der Zuzüge ist höher als die Weg-
züge. (siehe anliegende Präsentation)


